

Aduanas descubrió a ciudadano argentino ingresando a Chile con arsenal de cuchillos

Nada menos que 50 cuchillos, de diferentes tamaños, portaba en su equipaje un ciudadano argentino, los cuales fueron descubiertos por funcionarios de Aduanas al cruzar el paso fronterizo Integración Austral.

Pero esto no fue todo, sino que mintió cuando le preguntaron si tenía mercadería que declarar, señalando que sólo viajaba con su equipaje, consistente en ropa y enseres personales.

Sin embargo, al pasar la maleta a través de la máquina de Ra-

ynos X se descubrió la existencia de este tipo de productos.

Asombrados quedaron los funcionarios de Aduanas Punta Arenas al descubrir un completo arsenal de elementos cortopunzantes.

Eran nada menos que 50 cuchillos de diferentes tipos y tamaños que se encontraban al interior del equipaje de un ciudadano argentino que pretendía ingresar a Chile por el paso fronterizo Integración Austral, en Punta Arenas.



Medio centenar de cuchillos llevaba en su equipaje el ciudadano argentino al pasar por la frontera.

Al ser consultado el pasajero sobre la procedencia de estos, comentó que se trataba de cuchillos de colección y que los portaba debido a que retornaba

a su domicilio ubicado en la ciudad de Río Grande, en Tierra del Fuego Argentina. Los elementos fueron incautados quedando en custodia de Aduanas.